



愛します 豊かな自然 海・山・里
 つくります すこやかな心とからだ
 育てます 助け合う優しい人とまち
 伝えます 未来に向けた歴史と文化

南えちぜん



稚アユ放流
 大きくなって
 戻っておいで

5月17日、今庄なないろこども園のぶどう組の園児らが、日野川で稚アユの放流を体験しました。放流は、日野川漁業協同組合が子どもたちに魚と川に親しんでもらおうと実施。

園児らは、体長7cmほどの稚アユを見ると「小さくてかわいい」と声を弾ませ、「大きくなって戻っておいで」とバケツからそっと川に放しました。

おもな内容

- | | | | |
|-------------------------------|-----|------------------------------|-------|
| ■ 6月は環境月間 | 2・3 | ■ お知らせ | 10~13 |
| ■ 5月議会臨時会、
南越前町子育て支援シンポジウム | 4・5 | ■ 集落要望現地調査、
ウォーターランド通信 ほか | 14 |
| ■ 春の叙勲、第14回河野うめまつり ほか | 6・7 | ■ 図書館だより | 15 |
| ■ 第6回南越前町花はす早朝マラソン大会 | 8 | ■ 戸籍の窓 | 16 |
| ■ まちの話題山海里 | 9 | ■ 6月町民カレンダー | |